



El presidente de Brasil almorzó en Brasilia con su par sirio, Bashar Al-Assad, y volvió a ofrecer a su país como mediador en el conflicto de Medio Oriente y ambos condenaron el bloqueo israelí a la Franja de Gaza y el cruento ataque de militares hebreos en mayo a una flotilla humanitaria

"Tenemos prisa por ver a la región pacificada con todos sus pueblos viviendo en armonía" , dijo Luiz Inacio Lula da Silva a su homólogo sirio tras la reunión que ambos mantuvieron en la cancillería en Brasilia, informaron las agencias noticiosas

ANSA

y

DPA

.

Agregó que "este conflicto trasciende las dimensiones regionales" y reiteró su disposición a participar de las negociaciones de paz en Medio Oriente.

Para el mandatario, "no habrá una verdadera reconciliación si existen vencedores y vencidos; es una urgencia ver a la región de Medio Oriente pacificada".

Recordó que llevó "esa exhortación a la moderación y al compromiso" en sus visitas a [Israel](#), Palestina, Jordania e Irán.

"Brasil condenó la intervención en Gaza (de militares israelíes contra una flotilla humanitaria) de la misma forma que condenamos actos terroristas de cualquier especie; consideramos que los bloqueos no contribuyen a la paz", señaló Lula, citado por la agencia estatal de noticias Brasil.

Por su parte, Assad elogió la participación de países latinoamericanos en las negociaciones de paz de su conflictiva región , y defendió el acuerdo firmado por Brasil y Turquía sobre el programa nuclear iraní, a la vez que afirmó que Israel amenaza a la región "con sus armas nucleares".

Lula defendió la actuación de nuevos actores en la discusión sobre la paz en Medio Oriente y citó, como ejemplo, su participación junto al premier turco, Recep Tayyip Erdogan, en la firma de la Declaración de Teherán, en la que Irán aceptó enriquecer su uranio para su programa nuclear en el exterior.

Pese a ese acuerdo, el Consejo de Seguridad de la ONU, a instancias de Estados Unidos, aprobó nuevas sanciones contra el gobierno iraní del presidente Mahmoud Ahmadinejad, basándose en la hipótesis de que su plan nuclear tiene la finalidad de dotarse de armas.

Sobre ese acuerdo, Assad afirmó que la Declaración de Teherán del 17 de mayo "muestra la buena voluntad, la disposición de Irán a negociar", mientras Israel boicotea la paz en la región.

Lula también reclamó el retiro de Israel de las Alturas del Golán, reclamadas por Siria después de haberlas perdido en la Guerra de los Seis Días, en 1967.

"Apoyamos el principio de tierra por paz para asegurar la devolución de las Alturas del Golán a Siria", subrayó, y además respaldó el ingreso de Damasco a la Organización Mundial de Comercio (OMC).

También señaló su apoyo a la creación de un Estado palestino "independiente, soberano, viable económicamente y que pueda convivir con seguridad y dignidad con Israel".

Fuente: Télam